

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Kampung Lali Gadget menunjukkan bahwa permainan tradisional memiliki potensi besar dalam menciptakan pengalaman wisata yang ramah anak. Kampung ini berhasil mengintegrasikan nilai-nilai budaya lokal ke dalam aktivitas yang menyenangkan dan mendidik. Melalui permainan tradisional, anak-anak tidak hanya dapat bermain, tetapi juga belajar mengenai warisan budaya mereka, yang penting untuk pelestarian identitas budaya di era modern. Kegiatan di Kampung Lali Gadget mendukung anak meningkatkan berbagai keahlian sosial serta motorik. Permainan yang melibatkan kerja sama dan komunikasi memungkinkan anak belajar untuk berkomunikasi bersama teman sebaya. Hal ini penting untuk perkembangan sosial anak, memberikan mereka kesempatan untuk belajar dari satu sama lain dalam lingkungan yang positif serta mendukung.

Kampung Lali Gadget juga menawarkan lingkungan yang aman bagi anak-anak untuk menjelajahi dan berkreasi. Dengan pengawasan yang memadai dan struktur yang jelas, orang tua dapat merasa tenang saat anak-anak mereka terlibat dalam berbagai aktivitas. Ini menciptakan pengalaman wisata yang menyenangkan dan mendidik, yakni-anak bisa bermain secara bebas tanpa khawatir akan keselamatan mereka. Keterlibatan orang tua dalam kegiatan juga menjadi faktor kunci dalam keberhasilan Kampung Lali Gadget sebagai destinasi wisata ramah anak. Dengan mengajak orang tua untuk berpartisipasi, tidak hanya menciptakan momen berharga antara keluarga, tetapi juga meningkatkan pemahaman orang tua.

tentang pentingnya permainan tradisional dalam perkembangan anak. Ini mengarah pada penguatan ikatan keluarga dan pengalaman yang lebih bermakna.

Kampung Lali Gadget juga berkontribusi pada ekonomi lokal melalui peningkatan kunjungan wisatawan. Dengan mengedepankan permainan tradisional, kampung ini tidak hanya melestarikan budaya, tetapi juga menciptakan lapangan kerja dan peluang ekonomi bagi masyarakat sekitar. Secara keseluruhan, penelitian ini memperlihatkan Kampung Lali Gadget adalah contoh yang sukses dalam menggabungkan wisata, pendidikan, serta pelestarian budaya dalam format yang ramah anak.

5.2 Saran

Berlandaskan hasil penelitian yang telah dilaksanakan, peneliti memiliki beragam masukan yang bisa dipertimbangkan mengenai upaya-upayapeningkatan wisata ramah anak di Kampung Lali Gadget, masukan tersebut antara lain :

1. Diversifikasi Aktivitas:

Kampung Lali Gadget sebaiknya menambahkan variasi permainan tradisional dari berbagai daerah untuk memperkaya pengalaman wisatawan. Dengan memperkenalkan permainan yang kurang dikenal, Kampung Lali Gadget dapat membantu anak-anak mengenal budaya lain. Mengadakan festival permainan secara berkala di Kampung Lali Gadget juga dapat menarik lebih banyak pengunjung. Hal ini akan memberikan alasan bagi keluarga untuk kembali dan mencoba aktivitas baru.

2. Peningkatan Fasilitas :

Kampung Lali Gadget perlu memastikan bahwa fasilitas seperti area bermain dan tempat istirahat dirancang dengan keamanan dan kenyamanan anak-anak sebagai prioritas utama. Menyediakan area bermain yang terpisah untuk berbagai kelompok usia di Kampung Lali Gadget juga sangat penting. Pembangunan fasilitas pendukung, seperti toilet bersih dan tempat parkir yang aman, akan meningkatkan kenyamanan pengunjung di Kampung Lali Gadget. Fasilitas yang baik akan menciptakan pengalaman positif bagi keluarga yang berkunjung.

3. Edukasi dan Pelatihan:

Kampung Lali Gadget sebaiknya menyelenggarakan pelatihan bagi relawan dan staf mengenai cara berinteraksi dengan anak-anak melalui permainan. Pelatihan ini bisa mencakup metode pengajaran yang kreatif dan menyenangkan untuk meningkatkan pengalaman pengunjung. Dengan meningkatkan kemampuan staf, Kampung Lali Gadget dapat memberikan pengalaman wisata yang lebih mendidik dan berkesan. Hal ini juga membantu membangun kepercayaan diri relawan dalam menjalankan aktivitas.

4. Keterlibatan Orang Tua:

Kampung Lali Gadget dapat menciptakan program yang mengundang orang tua untuk terlibat dalam aktivitas permainan, seperti lomba atau sesi permainan keluarga. Kegiatan ini akan memperkuat ikatan antara anak dan orang tua sambil menciptakan momen berharga bersama di Kampung Lali Gadget. Selain itu, orang tua bisa lebih memahami nilai pendidikan yang terkandung dalam permainan tradisional. Program ini juga mendorong orang tua untuk lebih aktif

dalam mendukung perkembangan anak.

5. Promosi dan Pemasaran:

Kampung Lali Gadget perlu meningkatkan strategi promosi melalui media sosial dan kolaborasi dengan sekolah-sekolah di sekitar. Menggunakan konten visual menarik, seperti foto dan video kegiatan di Kampung Lali Gadget, dapat menarik perhatian pengunjung. Menawarkan paket khusus untuk kunjungan kelompok atau sekolah juga bisa meningkatkan jumlah pengunjung ke Kampung Lali Gadget. Melalui promosi yang tepat, Kampung Lali Gadget dapat lebih dikenal sebagai destinasi wisata ramah anak yang unik.

6. Feedback dan Penelitian:

Kampung Lali Gadget sebaiknya rutin mengumpulkan umpan balik dari pengunjung untuk mengevaluasi pengalaman mereka. Menggunakan survei dan wawancara dapat memberikan wawasan berharga mengenai preferensi pengunjung di Kampung Lali Gadget. Data ini akan membantu dalam merancang kegiatan baru dan meningkatkan fasilitas yang ada. Melakukan penelitian tentang dampak kegiatan wisata di Kampung Lali Gadget terhadap anak-anak dan masyarakat juga dapat memberikan informasi yang berguna teruntuk dikembangkan lebih lanjut.